

## KATA PENGANTAR



*Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh*

Segala puji hanya milik ALLAH SWT, Kepada-Nya kami memuji dan meminta pertolongan. Kepada-Nya kami berlindung dari tiap kejahatan yang bersemayam dalam diri dan keburukan amal perbuatan kami. Puji syukur penulis ucapkan kepada ALLAH SWT yang telah melimpahkan rahmat, kasih sayang, dan nikmat-Nya berupa kesehatan, kekuatan, kesabaran, kemudahan, sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal ini dengan judul: **“Analisis Minat Siswa Jurusan IPS dalam Mengambil Jurusan Pendidikan/keguruan (Studi Kasus Di SMA Se-Kecamatan Bukit Raya Pekanbaru)”** dengan lancar dan baik. Shalawat dan salam tidak lupa penulis haturkan kepada Rosulullah Muhammad SAW yang mana telah membawa kita dari zaman yang jahiliyah sampai ke zaman yang penuh dengan pengetahuan ini.

Dalam penulisan proposal ini tidak lepas dari bimbingan, bantua dan dukungan yang sangat berharga dari semua pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini dan dengan segala ketulusan hati penulis menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi SH,.MCL, Rektor Universitas Islam Riau.
2. Bapak Drs. Alzaber, M.Si, Dekan, Ibu Dr. Hj. Sri Amnah, S.Pd, M.Si, Wakil Dekan I Bidang Akademik, Bapak Dr. Sudirman Somary, M.A, Wakil Dekan II Pembimbing Administrasi dan Keuangan serta Bapak H.

Muslim S.Kar., M.Sn Wakil Dekan Bidang III Kemahasiswaan dan Alumni pada Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

3. Ibu Dr. Hj. Nurhuda, M.Pd Ketua Program Studi, dan Bapak Purba Andy Wijaya, M.Pd, Sekretaris Program Studi Pendidikan Akuntansi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau sekaligus Dosen Pembimbing Pendamping.
4. Ibu Hj. Tity Hastuti, M.Pd, Pembimbing Utama yang telah banyak membantu dalam membimbing, memotivasi, memberikan masukan sehingga proposal ini selesai.
5. Bapak/Ibu Dosen Program Studi Pendidikan Akuntansi yang telah banyak membekali dengan ilmu pengetahuan dan informasi yang penulis butuhkan selama mengikuti perkuliahan dan Bapak/ibu Karyawan Tata Usaha Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau yang telah memberikan layanan dan informasi selama perkuliahan.
6. Ibu Ahyarni, S. Ag Kepala SMAS YLPI Pekanbaru, Ibu Dra. Hj. Diana Rafles Kepala SMA Widya Graha Pekanbaru, dan Ibu Dra. Karnida Kepala SMA PGRI Pekanbaru dan Bapak/ibu guru dan seluruh pegawai tata usaha yang telah memberi izin dan siswa/i yang telah membantu dalam penelitian ini.

7. Kedua orang tua, Ayahanda Azwar dan Ibunda Yurnalis serta keluarga yang selalu mendoakan dan memotivasi untuk menyelesaikan proposal ini.
8. Sahabat-sahabat dan rekan seperjuangan angkatan tahun 2014 khususnya kelas 7C serta semua pihak yang membantu dan memberikan dorongan, kritik, dan ide-ide dalam menyelesaikan proposal ini.

Penulis menyadari bahwa proposal ini masih jauh dari kesempurnaan dan masih banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis senantiasa mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun dari pembaca demi kesempurnaan proposal ini. Akhirnya penulis berharap semoga Proposal ini dapat bermanfaat bagi kita semua sebagaimana yang diharapkan. Amin.

*Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh*

Pekanbaru, Mei 2018

Penulis

Fitri Yanti



Dokumen ini adalah Arsip Milik :

**Perpustakaan Universitas Islam Riau**